

Ñuble no es tu causa

Señor Director:

Es lamentable que existan precandidatos a gobernador por nuestra región que se muestran en desacuerdo con la instalación de la Facultad de Medicina en Ñuble, lo cual es una muestra clara de falta de visión para el progreso de nuestra región.

Aludir a lo costoso del proyecto y que Ñuble es demasiado pobre para invertir en estos recursos nos condena a ser una región sin futuro y con escasas posibilidades de prosperar en la próxima década.

Esto evidencia que Ñuble no es su prioridad. Las afirmaciones referidas por el candidato “independiente” Ignacio Marín en un programa de radio y difundidas por él mismo en sus redes sociales, ignoran completamente los logros de nuestra región, al abrir una facultad de tal envergadura en Ñuble.

Es sorprendente escuchar cómo deja en evidencia la poca importancia que tiene para él la descentralización, al no estar a favor de la actual facultad, que formará a los futuros médicos en Ñuble, una necesidad regional indiscutible que él pareciera ignorar. No se trata simplemente de estar a favor o en contra de un proyecto, sino de no apoyar una iniciativa exitosa y necesaria que cuenta con el respaldo del actual gobernador.

*Marcos Quezada Venegas
Presidente Juventud Socialista Chillán*